

AL-Majaalis

Jurnal Dirasat Islamiyah

KONSEP KELUARGA MUSLIM DALAM MENJAGA FITRAH SEKSUAL ANAK

Muhammad Rizki Febrian; Syafiq Riza Hasan

ESKALASI KONFLIK KELUARGA DALAM DINAMIKA GLOBALISASI DAN PENDEKATAN RESOLUSI BERBASIS FIKIH

Muhsan Syarafuddin; Winning Son Ashari; Siti Nazla Raihana

EKSPLORASI KONSEP NABAWI DALAM MENUMBUHKAN KEHARMONISAN RUMAH TANGGA POLIGAMI

Muhammad Nurul Fahmi; Anas Burhanuddin; Abdul Rahman Ramadhan

KEWARISAN GAJI PENSIUN PEGAWAI NEGERI SIPIL DI INDONESIA DALAM PERSPEKTIF MADZHAB SYAFI'I

Alexsander Bahar; Ishaq; Muhammad Faisol

KEINDAHAN ILMU BADI' DARI HADIS-HADIS PILIHAN DALAM ARBA'IN NAWAWI (Studi Analisis Bahasa)

Ahyat Habibi; Inanda Tsabithah Salsabila; Adi Aprianto

KRITIK ISRAR AHMAD KHAN TERHADAP HADIS-HADIS KITAB AL-QADAR DARI KITAB SAHIH AL-BUKHARI

Nur Kholis bin Kurdian; Abd. A'la; Muhammad Syarifudin

PENGARUH HADIS PUASA SUNNAH TERHADAP MOTIVASI MENUNTUT ILMU PADA KOMUNITAS KAJIAN Fiqih Muslimah

Nurul Budi Murtini; Nursyifa Syafiah; Taqnain

KONSEP INSAN SALEH DALAM AL QURAN DAN TUJUAN PENDIDIKAN ISLAM (Studi Tafsir Tematik)

Fahrudin Majid; Akhmad Alim

PENGARUH PERASAAN ANAK PENGHAFAL AL-QUR'AN TERHADAP IKATAN PERSAHABATAN DI YAYASAN TAHFIDZ AR-RAIHAN JEMBER

Noor Ikhsan Silviantoro; Abd.Muthalib; Muhammad Yassir

PESAN PENDIDIKAN PERNIKAHAN DALAM QS. AL-BAQARAH AYAT 187 (Analisis Kesetaraan Hak dan Kewajiban Suami Istri)

Arif Hidayat; Darodjat; Sriyanto

أحاديث شرب بول النبي ﷺ: إشكاليات وحلول، وشبهات وردود
Ahmad Remanda; Mohammed Abullais Al-Khairabadi

Al-Majaalis

Jurnal Dirasat Islamiyah

Volume 12 Nomor 1, November 2024

Sekolah Tinggi Dirasat Islamiyah Imam Syafi'i Jember

Jawa Timur - Indonesia

PIMPINAN REDAKSI

Dr. Irfan Yuhadi, M.S.I

MITRA BESTARI

Dr. Syafiq Riza Hasan, M.A

Dr. Muhammad Nur Ihsan, M.A

Dr. Muhsan, Lc., M.H.I

Misbahuzzulam, Lc., M.H.I

Mohammad Kurnaini, S.Ag, M.Ag

TIM EDITOR

Teguh Dwi Cahyadi, S.S., M.A

Ruston Kumaini, S.Pd., A.A

Fathan Jihadul Islam, S.H

Yahya Riyan, S.S

Humaidulloh Sahlan

ALAMAT REDAKSI

Sekolah Tinggi Dirasat Islamiyah Imam Syafi'i Jember

JL. MH Thamrin Gang Kepodang No 5 Jember, Jawa Timur - Indonesia

Telp/Fax 0331-326831. Email: almajalis.ejournal@gmail.com

MUQADDIMAH

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah yang Maha Pemurah yang telah memudahkan proses terbitnya Jurnal Al-Majaalis : Jurnal Dirasat Islamiyah volume 12 nomor 1 pada bulan November 2024 ini. Jurnal Al-Majaalis–*insya Allah*– diterbitkan oleh tim redaksi dua kali dalam setiap tahun, yaitu pada bulan November dan Mei.

Pada edisi ini tim redaksi mengangkat 11 judul penelitian ilmiah yang berkaitan dengan disiplin ilmu; fiqih, hadis, aqidah dan Al-Qur'an. Kami mewakili tim redaksi Jurnal Al-Majaalis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam proses penerbitan jurnal ini. Semoga kehadiran Jurnal Al-Majaalis dapat menambah khazanah keilmuan Islam yang bermanfaat. *Aamiin*.

Jember, 05 November 2024

Pimpinan Redaksi Al-Majaalis :

Jurnal Dirasat Islamiyah

Dr. Irfan Yuhadi, M.S.I

PEDOMAN PENULISAN JURNAL

1. Tulisan dapat berbentuk konseptual dan lebih baik berbentuk hasil penelitian dalam lingkup ilmu keislaman, baik penelitian lapangan maupun penelitian kepustakaan.
2. Naskah diketik dengan *Microsoft Word* pada kertas ukuran A.4.; font *Times New Arabic*, size 12, spasi 1,5 dengan panjang antara 15 - 25 halaman. Jika tulisan artikel menggunakan bahasa Arab, maka menggunakan font *Sakkal Majalla*, size 14 dan spasi 1,5 dengan panjang antara 6.000 - 8.000 kata.
3. Sistematika penulisannya sebagai berikut:

Judul : padat, jelas, dan mencerminkan substansi penelitian.

Penulis: nama, program studi, asal institusi dan email penulis.

Abstrak dalam bahasa Inggris dan bahasa Indonesia, masing-masing antara 150 - 200 kata.

Kata kunci: 3 - 5 kata.

A. PENDAHULUAN: berisi informasi yang menjadikan munculnya masalah penelitian dan alasan mengapa masalah tersebut penting untuk diteliti yang didukung dengan landasan teoritis dan data empiris. Uraian dalam pendahuluan bersifat konvergen, yaitu dari yang umum menuju yang khusus.

B. METODE PENELITIAN: menjelaskan tentang cara yang digunakan dalam melakukan penelitian. Metode penelitian berisi deskripsi tentang; pendekatan penelitian dan jenis penelitian.

C. HASIL DAN PEMBAHASAN: penyajian hasil dan pembahasan dalam bentuk narasi dan sistematis yang isinya mengarah langsung pada analisis dan temuan penelitian berdasarkan perspektif teori yang digunakan oleh penulis.

D. KESIMPULAN: berisi kesimpulan dalam menjawab masalah penelitian yang telah dirumuskan.

E. DAFTAR PUSTAKA: memuat referensi yang digunakan.
4. Setiap kata asing atau istilah lokal ditulis miring (*italic*), dan untuk kata-kata arab harus ditransliterasi sesuai pedoman.

5. Penulisan rujukan dengan menggunakan *footnote* mengikuti format yang ada di *reference manager* (seperti: Mendeley dan Zotero), dengan font *Times New Arabic*, size 10 dan spasi 1. Jika tulisan artikel menggunakan bahasa Arab, maka footnote dengan font *Sakkal Majalla*, size 14 dan spasi 1. Berikut contoh penulisan untuk referensi buku, jurnal, sumber dari internet dan hasil wawancara;

¹ Muhammad al-Zarqani, *Syarh al-Zarqani 'ala Muwaththa' al-Imam Malik* (Beirut: Dar al-Fikr, 1995) jld. 3. hlm 41.

² Al-Zarqani, *Syarh al-Zarqani*, jld. 3. Hlm. 35.

³ Bisri Tujang, “Pengaruh Pemikiran Ibnu Taimiyah Terhadap Pemikiran Ibnu Abdulwahab Tentang Syirik (Studi Komparasi),” *Al-Majaalis : Jurnal Dirasat Islamiyah*, Vol. 3, No. 2 (2016).

⁴ <http://www.sunnah.net>. Diakses 20 Mei 2014.

⁵ Iskandar, *Wawancara* (Jember, 24 Agustus 2014).

6. Penulisan daftar pustaka dengan menyebut nama akhir penulis, judul buku, kota, penerbit dan tahun, tidak perlu mencantumkan halaman. Kemudian mengurutkannya secara alfabetis, seperti contoh berikut:

Al-Bukhari, Muhammad bin Isma'il. *Shahih al-Bukhari*. Cet. I; Kairo: Maktabah al-Imam Muslim, 1436 H.

Parwanto, Wendi. “Teologi Bencana Perspektif Hadis: Mendiskusikan antara yang Menghujat dan yang Moderat.” *Al-Bukhari: Jurnal Ilmu Hadis*. Vol. 2, No. 1, 2019. <http://www.sunnah.net>.

7. Artikel ditulis berdasarkan pedoman transliterasi yang telah disepakati oleh Kementerian Agama dan Kemendikbud no 158 tahun 1987.

PEDOMAN TRANSLITERASI

Surat Keputusan Bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor
158 tahun 1987 - Nomor: 0543 b/u/1987.

ا	=	a - i - u	ع	=	‘
ب	=	b	غ	=	g
ت	=	t	ف	=	f
ث	=	ś	ق	=	q
ج	=	J	ك	=	k
ح	=	ḥ	ل	=	l
خ	=	kh	م	=	m
د	=	d	ن	=	n
ذ	=	z	و	=	w
ر	=	r	ه	=	h
ز	=	z	ء	=	‘
س	=	s	ي	=	y
ش	=	sy			
ص	=	ş	MAD		
ض	=	ḍ	aa	=	ā
ط	=	ṭ	uu	=	ū
ظ	=	ẓ	ii	=	ī

DAFTAR ISI

DAFTAR ISI.....	vi
KONSEP KELUARGA MUSLIM DALAM MENJAGA FITRAH SEKSUAL ANAK Muhammad Rizki Febrian; Syafiq Riza Hasan	1
ESKALASI KONFLIK KELUARGA DALAM DINAMIKA GLOBALISASI DAN PENDEKATAN RESOLUSI BERBASIS FIKIH Muhsan Syarafuddin; Winning Son Ashari; Siti Nazla Raihana	30
EKSPLORASI KONSEP NABAWI DALAM MENUMBUHKAN KEHARMONISAN RUMAH TANGGA POLIGAMI Muhammad Nurul Fahmi; Anas Burhanuddin; Abdul Rahman Ramadhan	53
KEWARISAN GAJI PENSIUN PEGAWAI NEGERI SIPIL DI INDONESIA DALAM PERSPEKTIF MADZHAB SYAFI'I Alexsander Bahar; Ishaq; Muhammad Faisol	75
KEINDAHAN ILMU BADI' DARI HADIS-HADIS PILIHAN DALAM <i>ARBA'IN NAWAWI</i> (Studi Analisis Bahasa) Ahyat Habibi; Inanda Tsabithah Salsabila; Adi Aprianto	94
KRITIK ISRAR AHMAD KHAN TERHADAP HADIS-HADIS KITAB AL-QADAR DARI KITAB SAHIH AL-BUKHARI Nur Kholis bin Kurdian; Abd. A'la; Muhammad Syarifuddin	121
PENGARUH HADIS PUASA SUNNAH TERHADAP MOTIVASI MENUNTUT ILMU PADA KOMUNITAS KAJIAN FIQIH MUSLIMAH Nurul Budi Murtini; Nursyifa Syafiah; Taqnain	141
KONSEP INSAN SALEH DALAM AL QURAN DAN TUJUAN PENDIDIKAN ISLAM (Studi Tafsir Tematik) Fahrudin Majid; Akhmad Alim.....	159
PENGARUH PERASAAN ANAK PENGHAFAL AL-QUR'AN TERHADAP IKATAN PERSAHABATAN DI YAYASAN TAHFIDZ AR-RAIHAN JEMBER Noor Ikhsan Silvantoro; Abd. Muthalib; Muhammad Yassir	181
PESAN PENDIDIKAN PERNIKAHAN DALAM Q.S AL-BAQARAH AYAT 187 (Analisis Kesetaraan Hak dan Kewajiban Suami Istri) Arif Hidayat; Darodjat; Sriyanto	200

أحاديث شرب بول النبي ﷺ: إشكاليات وحلول، وشبهات وردود

Ahmad Remanda; Mohammed Abullais Al-Khairabadi..... 227

